

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

Wir sind zutiefst erschüttert, sprachlos und traurig.

Stephan Knaus

10. Juli 1967 – 14. August 2024

Wir trauern um unseren ehemaligen langjährigen Mitarbeiter und Kollegen, welcher viel zu früh von uns gegangen ist. Mit ihm haben wir einen lieben Freund verloren.

In herzlicher Anteilnahme verabschieden wir uns und werden ihn immer in unserer Erinnerung behalten.

Wir sind in Gedanken bei seinen Angehörigen und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schwierigen Zeit.

*Im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
AMAG Automobil und Motoren AG*